

Jésus n'a jamais tort

Description

Marc 14:66-72

La plupart d'entre nous ont connu un niveau de chagrin. Mais certainement rien de tel que l'histoire de Jésus et Pierre dans Marc 14.

Jésus avait été arrêté et emmené devant le Sanhédrin, Il a été condamné et brutalisé. Pendant ce temps, Peter était dans la cour en dessous et était accusé par une servante. Juste une fille. Juste un serviteur. Et pourtant, il lui a répondu, niant ce qu'elle avait dit. Deux fois de plus, il a nié qu'il était avec Jésus. Au loin, un coq accueillait la matinée. Puis Pierre s'est souvenu.

Pierre était sûr qu'il était assez fort pour résister à l'examen minutieux de ceux qui se trouvaient dans la cour du grand prêtre. Il aurait pu simplement s'en aller, mais il avait quelque chose à prouver. Il était sûr que Jésus s'était trompé à son sujet. Le cœur brisé, Pierre pleura de chagrin pour son déni.

Quand Jésus souligne nos échecs en tant que défenseur, ami ou pourvoyeur, nous pouvons nous enfoncer dans un trou en essayant de le nier, de le rationaliser ou de l'excuser. Il vaut mieux simplement être d'accord. Jésus ne se trompe jamais sur nous non plus.

Auteur: Vicki Copp

date créée
2023/03/14